



A LA COMUNIDAD DEL PLANTEL ORIENTE

Se informa a la comunidad que el día de mañana se reanudan, de manera normal, las actividades académicas y administrativas.

También les informamos que, durante el periodo de estiaje, se realizarán cortes parciales del suministro del agua en el plantel, a fin de optimizar su uso.

Reiteramos nuestra petición para que, todas y todos, utilicemos este líquido vital de manera racional y responsable en nuestras instalaciones.

A T E N T A M E N T E

“Por mi raza hablará el espíritu”

Cd. Mx. a 14 de marzo de 2023

Dirección del plantel Oriente